

PUBLIK

Penyemprotan Cairan Disinfektan Kembali Di Gencarkan

Edi Purwanto - BATANG.PUBLIK.CO.ID

Mar 2, 2022 - 20:00



Batang - Guna mencegah terjadinya penyebaran virus Covid-19, Babinsa Koramil 12/Tulis bersama Bhabinkamtibmas dan perangkat Desa Beji Kecamatan Tulis Kabupaten Batang melaksanakan penyemprotan disinfektan, Rabu (2/03/22).

Babinsa Koramil 12/Tulis Serda Sartono mengatakan dengan melakukan

penyemprotan cairan disinfektan secara berkala, tentunya kita semua berharap dapat mencegah mewabahnya virus tersebut diwilayah ini, dan kegiatan ini pun merupakan tugas dan tanggung jawab kami sebagai aparat kewilayahan.

Cairan disinfektan bila disemprotkan pada setiap permukaan benda dapat mensterilkan dan membunuh virus, kegiatan ini dilakukan sebagai wujud kepedulian Babinsa untuk meminimalisir dan mencegah terjadinya penyebaran virus Covid-19 diwilayah binaan", tuturnya".

Seperti yang dilakukan sekarang ini, kami bersama-sama dengan Bhabinkamtibmas dan perangkat Desa Beji melaksanakan kegiatan penyemprotan disinfektan secara mandiri dengan tujuan mencegah penyebaran virus Corona diwilayah Desa Beji.

Penyemprotan cairan disinfektan ini merupakan salah satu langkah antisipasi, namun ada langkah-langkah antisipasi lain yang tidak kalah pentingnya yaitu, warga tetap waspada dan disiplin dalam mematuhi protokol kesehatan, diantaranya disiplin melakukan gerakan 3M, yaitu memakai masker, mencuci tangan dan menjaga jarak dalam beraktifitas, "ucap Sartono".

Penyemprotan dimulai pukul 08.00 Wib dengan sasaran difokuskan di rumah - rumah warga dan fasilitas umum seperti Masjid/mushola, sekolahan dan kantor Balai Desa Beji, "tutup Sartono".

Kusairi (Kades Beji) sangat mengapresiasi kegiatan penyemprotan cairan disinfektan tersebut, bahkan kusairi mengucapkan banyak terimakasih kepada Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang telah sudi meluangkan waktunya untuk membantu proses penyemprotan. Semoga dengan adanya penyemprotan ini, warga terhindar dari paparan Covid-19 "harapnya".